

Grand Nevers

LE JOURNAL DU CENTRE MERCREDI 26 SEPTEMBRE 2018 **12**

■ FOURCHAMBAULT

Animation musicale à la médiathèque



SALLE COMBLE. La médiathèque a affiché complet pour cette animation musicale. Les cinq musiciens ont pu faire découvrir leur instrument à la trentaine de personnes présente.

L'Association Musicale de Fourchambault est venue faire une animation musicale auprès des enfants de 5 et 6 ans, samedi après-midi, à la médiathèque.

Découverte des instruments

Le directeur de l'AMF, Bernard Delarrat, a commencé par interroger le jeune public sur leur connaissance musicale : le nom des différentes familles d'instruments de

musique, leur tonalité, etc. L'animation avait pour but, samedi, la découverte ou la redécouverte des instruments à vent, avec saxophone, clarinette ou trompette. L'assistance a été à la fois enthousiaste et respectueuse des mélodies jouées par les membres de l'AMF.

Certaines têtes blondes devraient venir grossir les rangs de l'association qui compte déjà quatre-vingts musiciens cette année. ■